

ISRAEL FIRMA PLAN. - Jerusalén, agosto 19. El Primer Ministro de Israel, Mencham Begin El Frimer Ministro de Israel, Mencham Begin sale hoy, tras una reunión especial del Gabinete, donde esta mañana se aprobó la versión final del acuerdo de evacuación de los guerrilleros pales-tinos de Beirut. Esrael insistió empero en recuperar los dos soldados que se hallan en poder de la OLP y nueve cadáveres.

Restricción Monetaria a C.A. Impone Costa Rica

neda centroamericana, dentro de una nueva politica cambiaria, que tiende a superar la crisis monetaria del país

La Junta Directiva de la Institución anunció que a partir de hoy ajustará las compras de monedas del resto de Centro-América a las cuotas que fijen los Bancos Centrales, de cada

SAN JOSE, agosto 19 (ACAN-EFE).— El Banco Central de Costa Rica limi-tó las operaciones con mo-das del Banco de Reserva das del Banco de Reserva de El Salvador, que cance-ló las cuotas para la compra de colones salvadore-ños, se ha suspendido aquí "el servicio relativo a esa moneda".

La compra de quetzales y lempiras en billetes se hará de hoy en adelante solamente a turistas originarios de Guatemala y Hon—Favor pase a la página 24.

En Nicaragua

Sistemática Campaña Contra la Religión

ca... campaña contra la re-ligión'' en ese país.

Dijo que un incidente de la semana pasada que afectó a un funcionario de la Iglesia Nicaragüense, Sacerdote Bismarck Car-ballo, "significó un nuevo escalón en las tácticas re-presivas y violencia del Gobierno sandinista". El Departamento de Es-

Washington, agosto 19 tado dijo que Bismarck, (AP).— El Goblerno de vocero de la Iglesia en Ni-Ronald Reagan dijo que el caragua, fue capturado en Goblerno de Nicaragua efectúa "una sistemátivocero de la Iglesia en Ni-caragua, fue capturado en una residencia privada, golpeado, desvestido y pa-seado desnudo, ante una turba ensusiasta, mientras era fotografiado.

turba ensusiasta, mentras era fotografiado. Agregó que el incidente parecia proponerse "hu-millar e intimidar al Pa-dre Carballo, en particular a la Iglesia en general", a-gregó el Departamento en una declaración para el

-Favor pase a la página 24.

Fracasado Sistema de **OPEP Tratan de Salvar**

(AP).— Cuatro Ministros de la Organización de Países Exportadores de Petróleo (OPEP), llega-ron hoy aquí, a fin de con-siderar formas de salvar al fracasado sistema de precios y de cuotas de pro-ducción del organismo. Los Ministros del Petró-leo de Venezuela Argelia

leo de Venezuela, Argelia, Indonesia y los Emiratos Arabes Unidos, tienen pre-visto inaugurar mañana la visto maugurar manana la cuarta sesión del Comité de Vigilancia de Mercados de la OPEP, establecido en marzo pasado, para emitir informes periódicos

VIENA, agosto 19 de asesoria sobre los mer-(AP).— Cuatro Ministros cados petroleros mun-

"No será una reunión muy alegre. La situación del mercado no mejoró, y los miembros de la OPEP parecen más alejados en-tre sí que nunca", dijo una fuente del organismo, que pidió no ser identificada.

Tras el colapso del Sistema de Precios y de Cuotas de Producción de la OPEP, ocurrido en una reunión efectuada el 11 de junio en esta capital austra de la c triaca, se dijo que aumen-

-Favor pase a la página 13.

Presencia de Destructor de E.U. Molesta a Sandinistas

(ACAN-EFE).— El Minis-terio nicaragüense del Ex-terior, protestó hoy por la presencia en aguas na-cionales del Pacífico del destructor norteamerica-no "Spruance", a diez mi-llas del litoral de este país.

asegura que el destructor se encuentra desde el diecistete de este mes, dentro de las aguas juris-diccionales de Nicaragua. Denuncia así el Ministe-rio del Exterior "una nueva violación de nuestra soberania llavada a cabo

as del litoral de este país. soberanía llevada a cabo Una declaración oficial por los Estados Unidos".



MUERE SUEGRO DE REAGAN.-York, agosto 19. El Dr. Loyal Davis, padre de la primera dama Nancy Reagan, falleció esta mañana a los 86 años de edad, de una falla cardíaca. Aquí aparece con el Presidente y su esposa en una ceremonia efectuada en Washington, el 14 de julio de 1981

Cierra con Alza Bolsa Valores de Nueva York

NUEVA YORK, agosto 19 (AP).— La Bolsa subió hoy nuevamente en una sesión errática, pero el volu-men estuvo lejos de la ci-fra sin precedentes alcan-

zada el miércoles.

El Promedio Dow Jones cerró en alza de 9.14 a

Durante la sesión circularon rumores, descontados por analistas como sin fundamento, de que uno o varios bancos norteameri-canos enfrentaban problemas, a causa de préstamos en pesos mexicanos.

Las ganadores supera-ron en proporción de 7-1 a las perdedoras en las ac-ciones negociadas. El vo-lumen fue de 78.27 millo-nes de acciones y el índice compuesto de la Bolsa su-bió 0.25 a 62.57.

PRECIO DOLAR YORO

LONDRES, agosto 19 (UPI).— El oro retrocedió hoy y el dólar estadouni-dense avanzó en respuesta a los dos días de especta-culares avances en la Bol-

En París, el franco fran-cés cerró a 6,97 por dólar, frente a 6,9175 ayer.

frente a 6,9175 ayer.
El oro terminó la jornada a 357 dólares la onza fina en Londres y a 356,50 en Zurich, con baja de 50 centavos de dólar y de un dólar respecto a ayer.
En Francfort, el dólar cerró a 2,4785 marcos alemanes, frente a 2,46825 ayer. En Zurich a 2,115

francos suizos ante 2,102 y en Bruselas a 50,275 fran-cos belgas de 49,9 francos.

En Londres la libra es-En Londres, la libra es-terlina concluyó el día a 1,-7235 dólares, tras hacerlo la jornada anterior a 1,725 dólares. En Milán el dólar cerró a 1.396,55 liras, ante 1.385,95 ayer.

En Tokio, la divisa nor-teamericana cotizó hoy a 258,10 yens, con baja de dos yens ante los 260,10 co-

-Favor pase a la página 24.

Guerra de los Estados Uni-dos está dotada de sofisticados aparatos de espiona-je y armamento ofensivo, compuesto por mislles múltiples "Sea Sparrow", cañones de 127 milimetros, cohetes, torpedos y heli-cópteros, agrega la decla-

ración. El Ministerio dice que la presencia del destructor constituye "una inaceptable amenaza'', a los princi-plos que deben regir las re-aciones entre los Estados, según la carta a la Organización de las Naciones

Unidas.

Dijo el Ministerio del Exterior que "constituye, asimismo, otra nueva proasimismo, otra nueva provocación de la Administra-ción norteamericana, quien en el marco de una politica hostil hacia nues-tro pais y alentada por el triunfo político, que le ha supuesto la aprobación de la llamada "Enmienda Symms", por el Senado —Favor pase a la página 24.

Detalles del Plan de Evacuación Palestina

(AP).— Detalles sobre el retiro de los guerrilleros de la Organización para la Liberación de Palestina y de los soldados sirios de Beirut Occidental, que todavía no han sido ultimados, según se desprende de delevalmente de la contra del contra de la contra del contra de la contra del contra de la contra del contra del contra de la contra de

dos, segun se desprende de declaraciones oficiales: —El proceso de retiro comenzará el sábado, se-gún el Canciller libanés Fuad Butros, con la llega-da por la mañana de 350 legionarios extranjeros franceses, parte de la fuerza multinacional de paz de

-El sábado por la tarde. unas seis horas después de la llegada de los franceses.

BEIRUT, agosto 19
AP).— Detalles sobre el setiro de los guerrilleros palestinos comenzarán a embarcarse en barcos el la Organización para la mercantes franceses y eslos soldados sirios de los soldados sirios de leirut Occidental, que toclaro cuántos guerrilleros partirán el primer día, partiran el primer dia, pero se estima que unos 3,-000 partirán por mar hacia Chipre, durante los prime-ros tres días del retiro de dos semanas, incluso los heridos.

—La OLP dijo que un pi-

loto israelí capturado cuya devolución exige Israel, como condición para cumplir con el retiro, será en-

-Favor pase a la página 13.

Terroristas Ignoran Amenazas en Francia

PARIS, agosto 19 chista, objeto del ataque (UPI).— Una potente bomba hizo explosión hoy racista", que apoyaba la temprano en Paris, en las invasión del Libano por oficinas del semanario pro parte de Israel. El ataque tuvo lugar melos esfuerzos del Gobierno de un día después de por reprimir los ataques que el Gobierno del Presietas contra judios o dere Francols Mitteres de la companio del companio de la companio de la companio del companio de la companio del companio de la companio de la companio de la companio de la companio del companio de la companio del companio del companio del companio de la companio del compa racistas contra judios o contra árabes, parecían

estar teniendo poco éxito. La agrupación anarquista y maoista Acción Direc-ta, que sostiene posiciones propalestinas contra Israel, se hizo responsable de la bomba, que estalló a las 5:30 de la mañana, hora local (0330 GMT), alegando que el semanario dere-

dente Francois Mitte-rrand, presionado por el notable auge de la violen-cia terrorista en el país, declarara ilegal a Acción Directa, calificándola como una peligrosa fac-ción, que tenía vínculos con las redes del terrorismo internacional.

Desde el pasado 17 de ju-

-Favor pase a la página 24





AFIRMA TIENE LIBRO DE MONROE. — Los Angeles, California, agosto 19. El actor Ted Jordon, que afirmó que era un antiguo amigo de Marilyn Monroe, dice que tiene en su poder el diario íntimo de la fallecida actriz, que se cree contiene secretos de Gobierno, que pudieron haber conducido a su muerte. Marilyn Monroe murió el 5 de agosto de 1962, debido a una so-bredosis de drogas. (UNIFAX II de UPI).